

KOPERNIKUSSCHULE FREIGERICHT

Kooperative Gesamtschule des Main-Kinzig-Kreises mit gymnasialer Oberstufe

Selbstständige Schule

Schule mit Ganztagsangebot und pädagogischer Mittagsbetreuung

Europaschule des Landes Hessen



Freigericht, 15.08.2025

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Kolleginnen und Kollegen,
liebe Eltern,
liebe Schulgemeinde,



ich wende mich in diesem Schreiben an Sie und an euch, um mich kurz vorzustellen.

Mein Name ist Christian Leinweber und ich bin ab dem 01.08.2025 als neuer Schulleiter an der Kopernikusschule Freigericht beauftragt worden.

Nachdem ich mein Referendariat an der Heinrich-Böll-Schule sowie am Lichtenberg Oberstufengymnasium in Bruchköbel absolviert hatte, war ich nach einer kurzen Zeit als Lehrkraft an der integrativen Gesamtschule in Bruchköbel 18 Jahre lang bis zum Sommer 2025 an der Karl-Rehbein-Schule in Hanau tätig.

Dort habe ich als langjähriger Klassenlehrer und Tutor in den Unterrichtsfächern Deutsch, Geschichte und katholische Religion zahlreiche Lerngruppen in ihrer Entwicklung als Pädagoge zu ihrem erfolgreichen Schulabschluss begleiten dürfen. Als dortiger Personalratsvorsitzender und Mitglied der Schulkonferenz konnte ich die Entwicklung der Schule mitgestalten und in verschiedenen Arbeitsgruppen wertvolle Erfahrungen sammeln. Zuletzt war ich ab 2020 an der Karl-Rehbein-Schule als stellvertretender Schulleiter beauftragt und habe die Geschicke der Schule gemeinsam mit den entsprechenden Schulleitern – zum Teil auch als kommissarischer Schulleiter – lenken dürfen. Ferner habe ich im 1. Halbjahr des Schuljahres 2023-24 mit halber Stelle auch die Anton-Calaminus-Schule in Gründau-Rothenbergen parallel zu meiner Tätigkeit in Hanau geleitet.

Ich freue mich sehr, jetzt nun mit der Kopernikusschule Freigericht eine neue interessante Schule kennenzulernen, bei der ich meinen Erfahrungsschatz einbringen möchte. Ganz im Sinne von Franz Kafka „*Wege entstehen dadurch, dass man sie geht*“ möchte ich gemeinsam mit Ihnen und euch den zukünftigen Weg dieser großartigen Schule beschreiten und weiterentwickeln.

Zugleich wünsche ich Ihnen, euch und uns einen guten Start ins neue Schuljahr und ich freue mich auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit mit allen Schulgremien.

Herzliche Grüße

Christian Leinweber
-Schulleiter-